

A **Ouchtéléntsa**, le village entier a été mis à sac et treize maisons réduites en cendres. Les nommés Numan Rustém, Muslim Zéki et Mehmet Gota ont été massacrés. Le bétail enlevé se compose de 17 chevaux et 6 bœufs.

A **Déchat**, les Serbes incendièrent 15 maisons et jetèrent vivants dans les flammes un garçon de 10 ans, deux de 7 ans et deux femmes. Ils volèrent 50 bœufs et 500 moutons.

A **Sohodol**, ils mirent le feu à 3 maisons et massacrèrent 4 hommes, les nommés Abdullah Abédin, Toussoun Dalip, Souléyman Bahtiar et Dalip Ismaïl, une femme (Bélouré) et son enfant de 6 ans (Mazloum).

Ils enlevèrent en outre 200 moutons et 30 chevaux.

A **Borovian**, les Serbes incendièrent deux maisons et égorgèrent, sous les yeux des siens, Rustém Mouharrém

Ils enlevèrent en outre 27 bêtes à cornes, 119 moutons et 5 chevaux.

A **Rachnopoïé**, ils saccagèrent bien toutes les habitations, mais ils ne réussirent à en incendier aucune. Ils tuèrent à coups de baïonnettes six notables (ce sont les nommés Baïram Mehmet, Malik Rakip, Selman Rakip, Behdjet Behloul, Osman Azan, Haïreddin Malik) et enlevèrent 20 bœufs.

A **Tchérian**, les Serbes incendièrent les habitations et tuèrent trois hommes (Fazli Souléyman, Yachar Héibat et Bektache Arslan) et une femme (Zobéïda). Ils enlevèrent 14 chevaux et 60 moutons.

A **Pilaf**, toutes les maisons furent saccagées et 5 d'entre elles incendiées. Les Serbes tuèrent à coups de baïonnettes, sous les yeux de sa vieille mère, Dalip Ramadan.

A **Pilaf-Mahalla**, après avoir mis à sac toutes les habitations, ils en incendièrent huit. Ils tuèrent Hassan Féttah, Salih Youssouf et sa fillette de 6 ans nommée Fatimé. En outre, la soldatesque serbe jeta vivants dans les flammes un garçon de 5 ans, Choukri, et un autre de 4 ans, le petit Hassan.